



前年度の草花市の風景

町あげ
ふれあい祭りを
盛り上げよう!!

少し肌寒さを感じる
が、まだくらは暖
かい。やわらかい秋の
日ざしを受けながら皆
んなで、ふれあい祭り
に参加しましょう。

グリーンゲートでも
その一環として『草花
及び植木市』を開きま
す。

緑のある町をアピ
ルするためにも、是非
我が家に一ついか
がでしよう。町の特産
品もそれなく開発され
色々珍しい多くの品々
もとり揃えてあります。
また、町民広場では賑
やかにイベントがあり
ます。

クロスカントリー競
技も、町内外から楽し
みにして人が集まりま
す。仲良くなつたくな
る町めざして、肌ふれ
あいながら楽しい日にな
しましよう。

夏休みも一週間を過ぎた頃だろ
うか、仕事の合間にちょっと家を
のぞくと、テレビの前に見ると
なく、マンガの本を広げながら小
学生の娘がすわっていた。「ど
も遊びに行かんとね」と声をかけ
ると、「どこも遊ぶ所はなし、
おもしろなかもん」と娘いわく。
夏休みの喜びも、日がたつにつれ
退屈さと倦怠感がつのってきたの
が、毎日がテレビにマンガで日が
な一日を過ごしていたようだ。
そんな娘を見ていて、何となく
今の子ども達の生活が思い起こさ
れ、かわいそうな気がしてきた。
私達の小さい頃の夏休みといえ
ば、朝は早くから、海や川に直行
泳いだり、魚釣りをしたりと真っ
黒になって遊びに遊んだものだっ
たのに……。今の子どもにそんな
話をしても通じないだろうが…。
海に行つても泳ぐところは指定
され、川はコンクリートで固めら
れ、しかも汚れていて、魚釣りは
おろか水遊びさえもできない。
子どもながらに知恵を働かし、
遊びのネタを探し、自由気儘に子
ども時代を過ごす。人生において
最も大事な、そして必要な思い出
づくりの時期なのに……。

こんな子ども達の将来に思いを
馳せながら、暗たんなる気持ちに
させられるのは私だけでしょうか。



水運びリレー



そうに競技に参加しておられました。町民体育祭の成績は得点表のとおりですが、今年度初めて大泊、福浦、平国上と三地区が総合優勝しました。最後に町民体育祭が町民の皆さんからしたしまれる大会になるよ



平成7年度 町民体育祭総合得点表

地区名	男ソフト	女ミニバ	野球	競舟	陸上	総合点	総合順位	地区名	男ソフト	女ミニバ	野球	競舟	陸上	総合点	総合順位
雨天の為中止	19	9	14	8	50	10位	雨天の為中止	9	15	7	4	35	16位		
	16	9	17	18	60	6位		18	17	7	9	51	9位		
	12	9	7	10	38	15位		9	14	1	24	19位			
	9	9	14	17	49	11位		20	15	14	16	65	1位		
	9	9	1	5	24	19位		16	17	19	13	65	1位		
	16	15	14	11	56	7位		9	19	16	19	63	4位		
	9	15	7	3	34	17位		9	9	18	20	56	7位		
	16	15	20	14	65	1位		9	15	16	21	61	5位		
中尾	9	9	14	12	44	14位	小津奈木	9	9	14	15	47	13位		
古中尾	12	欠場	7	8	27	18位	丸岡	12	欠場	欠場	2	14	20位		
倉谷	18	18	7	6	49	11位									



九月十四日から十七日までの三
泊四日で青年国内研修が実施され
ました。研修地は北海道の「札幌
・帯広・十勝郡浦幌町」で参加者
は研修生男三名、女九名、引率二
名の金員で十四名、この研修会は
今年度で二〇回目になり、記念す
る研修会になりました。

もちろん芦北郡研修生同志も三
泊四日の研修期間でしたが、事前
学習会を二回実施したせいか、今
まで以上に交流を深めることができ
ましたとと思います。これまで本町の
青年達が百名ばかりこの研修に参
加しております。

本町の研修生は女性ばかりの四
名、今回は女性が多かったので始
めは交換研修が心配でしたが、い
ざ研修となると男性よりも彼女達
が積極的に北海道の青年達と色々
話しあっていました。

もちろん芦北郡研修生同志も三
泊四日の研修期間でしたか、事前
学習会を二回実施したせいか、今
まで以上に交流を深めることができ
ましたとと思います。これまで本町の
青年達が百名ばかりこの研修に参
加しております。

第20回芦北郡合同青年 国内研修（北海道へ）

○熊本県美術家連盟展示会
期日 平成7年11月8日～12日 15時
まで
場所 津奈木町改善センター

○部落解放(第9回)熊本県研究
集会開催
期日 平成7年11月18日～19日
場所 水俣市総合体育馆

(注)津奈木町へ150名の参加割当が
ありましたので各種団体、職場等
へ参加依頼をしたいと思います
でよろしくお願ひします。

○つなぎふれあい祭り'95
期日 11月11日～12日
皆様の総参加をお待ちしております。

三地区初めての総合優勝

天高く、さわやかな秋を満喫、
ツチと水運びリレー」が実施され
ました。これは楽しく、だれでも
参加できるようにと色々意見を出
し合って決定し行われました。
競技では、日頃の練習の成果を
ここぞとばかり発揮する人、また
足に自信のない人は、障害競技で
テクニックで見せ場をつくり楽し
ました。これは明るいニュースであり、と
いうに努力したいと思います。

福浦、平国上と三地区が総合優勝
とおりですが、今年度初めて大泊、
最後に町民体育祭が町民の皆さん
からしたしまれる大会になるよ

制服がカラフルになつたこと、男の高校時代と比べると、最近の高校生の体格が向上したこと、制服が目につくようになり、球磨橋脚が目につくようになると、制服が目につくようになります。

日奈久駅を過ぎると、九州自動車道西廻り自動車道の工事が進みます。今度は、帰宅の遅くなつた川橋梁の連結も完了し、工事用の橋脚が木製の橋脚であります。

内野地区の区長、民生委員として活躍しておられる林田祐一さん（六十六才）を訪ねました。林田さんは昨年からEM菌有機農業に取り組んでおられましたので、今回はEM菌についてお尋ねしました。

十九時三十分からの会議出席のため、仕事を早目に切り上げ、津奈木駅十七時二十五分発上り列車を利用することよくあります。

三両編成の座席の大部は、通学生で占められています。佐敷駅で乗客の入れ替りか、目立ちますが、肥後田浦駅を発車すると、通学生もまばらになつてきます。

私の高校時代と比べると、最近の高校生の髪型が自由になつたこと、制服が目につくようになります。

日奈久駅を過ぎると、九州自動車道西廻り自動車道の工事が進みます。今度は、帰宅の遅くなつた川橋梁の連結も完了し、工事用の橋脚が木製の橋脚であります。

ここに、こんな人が・・・

有機農業に魅せられて

林田 祐一さん
(内野)



て今注目されているそです。

昨年水俣で行われた講演会でEM菌有機農業のことを知り、軽い気持で取組み、買い求める時は高

いと思っていましたが、薄めて使うこ

ともあつて、収量増を差し引いて

も、数字では表わせないが、おつ

りがくると話される林田さん。運

作障害もなく、白菜や大根なども

柔らかくおいしい野菜が食べられ

る等、話を伺っていると興味が沸

き時間がたつのも忘れ話に花がさ

きました。又、若いとき、小

学校の先生も経験されたそです。

柔らかくおいしい野菜が食べられ

る等、話を伺っていると興味が沸

き時間がたつのも忘れ話に花がさ

きました。又、若いとき、小

学校の先生も絏験されたそです。

柔らかくおいしい野菜が食べられ